

Palmira, Viernes 1 de febrero de 2013
Número 273

ALCALDE RITTER LÓPEZ Y EL DIRECTOR DEL ICBF INAUGURAN HOY EN PALMIRA JARDÍN SOCIAL EN EL SECTOR DE EL BOLO

El Alcalde de Palmira **Ritter López** junto al Director Nacional del Instituto Colombiano de Bienestar Nacional Diego Molano Aponte y la Secretaria de Integración Social Francia Ceballos Valdés inaugurará este viernes 1 de febrero de 2013 a las 2:30 p.m. el Jardín Social *Hermes Tenorio Maquilón* ubicado en El Bolo San Isidro, el cual albergará a 150 niños y niñas de los Bolos La Italia, Alizal y San Isidro, así como de los callejones La Playa, Grano de Oro, Nueva Esperanza y del sector del Lauro.

El Centro de Desarrollo Integral para la Primera Infancia en el Bolo San Isidro contará con personal idóneo para la atención de los menores, que promoverá el desarrollo integral a través de la educación de la primera infancia. Así mismo propenderá por hacer efectivos los derechos de las niñas y los niños, generando espacios de expresión y comunicación; con esta obra, el Alcalde **Ritter López** una vez más confirma el trabajo que viene realizando a favor de la niñez, gestión que ya fue resaltada a nivel Nacional al recibir el premio Construyendo Sueños.

Se ha dispuesto del servicio de transporte para que los periodistas y comunicadores sociales participen de la inauguración del nuevo Jardín Social en Palmira, con salida a las 1:30 pm desde la Plazoleta del Camp, edificio de la Alcaldía.

ALCALDÍA DE PALMIRA SIGUE ENTREGANDO MOCHILAS ESCOLARES Y COMPUTADORES EN LA ZONA RURAL

La Administración Municipal, a través de la Secretaría de Educación continúa con la entrega de mochilas escolares y computadores portátiles a estudiantes de las Instituciones Educativas públicas del municipio tanto en el sector rural como urbano. En esta oportunidad se vieron beneficiados con **kits** o equipos escolares los estudiantes de las I.E. Manuela Beltrán, del sector rural de Matapalo, Enrique Olaya Herrera de la vereda Piles y José Asunción Silva del corregimiento de La Torre; a la vez, estos planteles educativos recibieron 30 equipos de computo.

Mariela Llano, funcionaria de la Secretaría de Educación indicó: “Estamos aquí en el sector rural de la ciudad donde entregamos 431 mochilas escolares y 30 computadores portátiles. Con esta estrategia el Alcalde **Ritter López** busca que los padres ahorren dinero en la compra de útiles, además de que ya no tengan excusa para enviar a sus hijos a estudiar”. Por su parte, y ante la entrega de estos insumos escolares, Salomón Martínez Pedraza rector de la I.E. José Asunción Silva del corregimiento de La Torre expresó: “Es una promesa del Alcalde la cual hoy está cumpliendo y con la que busca mejorar la calidad educativa en el Municipio”.

Por su parte, los niños beneficiados con los paquetes escolares agradecieron al Alcalde esta labor social educativa que viene adelantando en la ciudad. Miguel Triviño de segundo de primaria expresó: “Le doy las gracias al Alcalde por todo lo que nos han traído”. Melanie Mañozca de cuarto grado manifestó “Estoy feliz y emocionada, están muy bonitos los cuadernos”. Finalmente, Vanessa Páez de quinto de primaria se mostró agradecida y manifestó: “Me parece muy bueno porque ya tenemos con qué estudiar, además nos trajeron computadores, nos gusta la actitud del Alcalde **Ritter López** para cumplir con lo que promete”.

ALCALDE RITTER LÓPEZ RATIFICA VIGENCIA DEL DECRETO QUE RESTRINGE CIRCULACIÓN DE MENORES DE EDAD EN PALMIRA

Durante su recorrido por diferentes Instituciones Educativas públicas de Palmira, el Alcalde **Ritter López** insistió en la responsabilidad de los padres de familia para acompañar permanentemente el proceso de formación integral de las niñas y niños del Municipio. En este sentido, el burgomaestre recordó la vigencia del Decreto 037 del 22 de febrero de 2012, por medio del cual se dictan normas para la protección y bienestar de los menores y se fortalece la familia como institución básica de la sociedad, previniendo alteraciones del orden público en la jurisdicción del Municipio de Palmira.

Para enfatizar en la responsabilidad de los padres frente a la educación de sus hijos, el Alcalde **Ritter López** expresó: **“El niño que sea sorprendido por fuera de su casa en la noche va a ser retenido y su padre será multado, no podemos permitir que los niños se nos salgan de las manos, debemos siempre saber dónde están, conocer en qué compañía andan y además darles una buena educación en la casa”**. El mandatario también recordó que a través de trabajo social y multas, serían sancionados los padres de los menores de edad que sean sorprendidos, por segunda ocasión, violando la medida del toque de queda que rige entre las 10:00 p.m. y 5:00 a.m., del día siguiente.

ALCALDÍA DE PALMIRA INVITA A PREVENIR EL DENGUE Y BLINDA AL MUNICIPIO CONTRA SU PROPAGACIÓN

Con la adopción de una alerta preventiva y la definición de los nuevos lineamientos de vigilancia en salud pública para el 2013 que contempla la inclusión de los nuevos agentes biológicos y rango de edades, así como el trabajo conjunto con las IPS y las EPS, la Administración Municipal blindo a Palmira contra el dengue. Así lo informó el Secretario de Protección en Salud, médico Alejandro Solo Nieto, durante la reunión del Comité de Vigilancia Epidemiológica COVE, que se llevó a cabo en el auditorio del Hospital San Vicente de Paúl y en la cual participaron los representantes de toda la red de salud pública y privada del Municipio.

El Secretario de Protección en Salud, Nieto Calvache, explicó que el objetivo es recordar a todos los palmiranos y a los integrantes de la red pública y privada de salud, el manejo adecuado de atención para el diagnóstico del dengue. Para puntualizar la prevención de la enfermedad indicó: **“Estamos analizando con el COVE la alerta preventiva que se está dando para el tema del dengue. Así mismo trabajando muy fuerte con todas las IPS y EPS mejorando las condiciones de salud del municipio. En Palmira hasta el momento no hemos tenido casos graves, ni fallecimientos por dengue, por tanto NO hay epidemia. La idea es que no llegemos hasta ese punto”**.

Finalmente, Adriana Arango funcionaria de la Secretaría de Protección en Salud quien participó de la reunión del COVE entregó algunas recomendaciones para evitar casos de dengue en la ciudad:

1. Evitar los criaderos de las larvas de dengue.
2. No tener materas, llantas o recipientes con agua dentro de la casa.
3. Utilizar toldillos y repelentes en las áreas del cuerpo que están descubiertas o expuestas al zancudo vector del dengue.
4. Si hay floreros dentro o fuera de la casa, cambiar el agua cada tres días.

ALCALDÍA DE PALMIRA CREA COMITÉ DE INVESTIGACION Y DESARROLLO DEPORTIVO, CIDD

La Administración Municipal a cargo del Alcalde **Ritter López** se posiciona como pionera en la implementación de un modelo deportivo en Colombia, creando el Comité de Investigación y Desarrollo Deportivo (CIDD), programa que tiene como objetivo brindar asistencia tecnológica y científica a los atletas de la Villa de las Palmas. Este Comité, que operará por primera vez en el país, ratifica el compromiso de la Administración Municipal y el Inder Palmira a cargo del Licenciado Víctor Manuel Ramos con el deporte, potenciando con mayor seguridad habilidades positivas de niños y jóvenes en todas las disciplinas.

Respecto a este proyecto, el Alcalde **Ritter López** indicó: **“El comité es la base primordial para nuestros entrenadores quienes son potencia del Valle del Cauca. Se convocará a licitación para seis escenarios deportivos nuevos, cuatro canchas sintéticas techadas en diversos barrios y corregimientos de la ciudad. Así mismo se llevará a cabo el mejoramiento de todos los escenarios de recreación y deportes del municipio, permitiendo a los niños y jóvenes deportistas de la ciudad contar con lugares propios para las disciplinas que practican”**.

El CIDD está conformado por un grupo interdisciplinario de profesionales quienes al lado de entrenadores efectúan a los deportistas, evaluaciones médicas prioritarias, apoyo psicológico, rehabilitación física y prevención de probables lesiones. De igual forma, se evalúan permanentemente las capacidades físicas de cada uno de los deportistas en las diferentes categorías, logrando determinar evolución en la fuerza, velocidad, resistencia y flexibilidad en cada uno de ellos. Al igual que un seguimiento al control de peso y estatura que está ligado a la asesoría nutricional y suplementación para el desarrollo corporal.

ALCALDÍA DE PALMIRA GESTIONA RECURSOS INTERNACIONALES PARA OBRAS SOCIALES Y DE DESARROLLO SOSTENIBLE

Mediante la gestión del orden internacional en países como Alemania, el Reino Unido, Estados Unidos y otras naciones, el Alcalde de Palmira **Ritter López**, a través de la Oficina Asesora de Cooperación Internacional y Convenios, viene desarrollando, desde octubre de 2012, la labor de socializar ante las diferentes entidades internacionales, proyectos sociales y de desarrollo sostenible. Así lo dio a conocer Alexandra Guzmán, asesora de esta dependencia al precisar que esta gestión del mandatario evidencia el acierto para lograr financiación de obras puntuales, cuando en el ámbito local o regional se dificulta su consecución.

La asesora de Cooperación Internacional, Alexandra Guzmán, asegura que también se presentó ante el Comité de Cooperación Internacional del Valle del Cauca el proyecto del Bosque Municipal, el cual tiene un impacto subregional para tratar de buscar cooperación internacional. Para complementar la información, la asesora agregó: **“Hemos dado a conocer a Palmira a través de la oficina internacional y convenios ante diferentes entidades nacionales e internacionales, bancos interamericanos, entre otros”**.

La profesional indicó que con la aplicación de proyectos de la Administración Municipal a convocatorias internacionales se busca capacitar a jóvenes en situación de riesgo, crear semilleros y emprendimientos culturales en Palmira, al igual que proyectos para los centros de desarrollo comunitario en las comunas 1 y 2 del Municipio, en el marco del Plan Especial de Inclusión Social, PEIS, el cual se articulará con la Embajada de Alemania”.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ENTREGARÁ AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD EL PAVIMENTO DE UN ESPACIO PÚBLICO CONTIGUO AL COLEGIO SEMINARIO CRISTO SACERDOTE

Para el próximo miércoles 6 de febrero, a las 10 a.m. está prevista la inauguración de las obras de pavimentación de un importante tramo del espacio público, contiguo al Colegio Seminario Cristo Sacerdote que sirve para que la comunidad en general pueda transitar por el lugar sin mayores traumatismos.

Los trabajos forman parte del proyecto que desarrolla la Administración Municipal a través de la Secretaría de Infraestructura, a cargo del arquitecto Diego Alejandro Amaya para recuperar y pavimentar vías y andenes de la ciudad con la cuadrilla de obreros del Municipio y los jóvenes de las comunas uno y dos en el ámbito del Plan Especial de Inclusión Social, PEIS.

Por su parte, la Secretaría de Agricultura a cargo del ingeniero Moisés Cepeda Restrepo, acompañado de los estudiantes del Colegio Seminario Cristo Sacerdote, llevará a cabo la siembra de plantas ornamentales con el fin de embellecer y darle un mejor aspecto a la vía pública.

AL RECORDAR SU CUMPLEAÑOS, ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL AGASAJÓ A LOS SERVIDORES PÚBLICOS

El Alcalde **Ritter López** invitó a todos los servidores públicos que cumplieron años durante el segundo semestre del 2012 a celebrar su onomástico. Por esta razón en el 9 piso del Camp se reunió un nutrido grupo de funcionarios, quienes disfrutaron de una tarde agradable, llena de alegría y un buen clima laboral.

El mandatario a través del Secretario General Diego Fernando Saavedra entregó un mensaje de felicitación a todos los servidores públicos, al tiempo que les recordó el compromiso con Palmira desde la Alcaldía. En el acto de integración el cual fue organizado por la Secretaría de Desarrollo Institucional a cargo de Alba Lucía Romero y de la oficina de Talento Humano que orienta Sandra Patricia Rivera, los funcionarios disfrutaron de una tarde de presentaciones artísticas.

Diego Fernando Lozano Arias

Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones, Prensa y Protocolo
diego.lozano@palmira.gov.co